
先週、キャノンマネージメ

ントジャパン(株)の市川彰朗

（いちかわあきお）様の卓話

がありました。

本日は、コロナ禍で80倍に

急増!?「残高ゼロ」まで搾り取

る“迷惑メール”の最新手口

という記事がありましたので

紹介いたします。

大手IT企業「インターネットイニシアティブ（IIJ）」が

調査したところによると、5月以降から“迷惑メール”

が急増しているという。迷惑メールは5月に入ったと

同時に増えはじめ、ゴールデンウィークが明けていっ

たん落ち着いたものの、5月中旬には通常時より40

倍近くが出回り、5月下旬から6月上旬には約60倍、

6月下旬には80倍規模になっていたという。

迷惑メールが急増したのは、新型コロナウイルスで

テレワーク勤務に移行する企業が多くなったことで、

セキュリティ対策が整っていない家庭用パソコンを利

用する人が増えたこと、またステイホームによってス

マホに触れる時間が長くなったことが原因だと見られ

ている。

最近の迷惑メールはどのようなものが多いのだろう

か。「大きく分けて3つのパターンになります。1つは迷

惑メールの定番である女性を装った人物からの出会

い系。2つ目は、ここ数年増えているアカウントロックメー

ルです。これはAppleやAmazon、LINEなどを名乗り、

『お使いのアカウントが不正ログインされたためロックさ

れました。こちらのURLをクリックしてロックを解除してく

ださい』とスパムサイトへと案内するものです。3つ目

は不在通知メール。主にSMSに届くもので、『お荷物

のお届けに上がりましたが不在のため持ち帰りました』

という文面にURLが貼り付けられ、クリックするとフィッ

シングサイトにつながるというものです。また、誤ってア

プリをダウンロードしてしまった結果、口座情報などを

盗み取られてネット通販で高額商品を買わされたり、

勝手にAmazonギフト券やiTunesカードを購入させら

れて、それらのプリペイド情報が盗み取られるなどの

被害が報告されています。そうした詐欺アプリがダウ

ンロードされていることに気づかず、いつの間にか銀行

の残高がゼロになっていたケースもあります」（ITジャー

ナリスト）

迷惑メールで被害に遭わないためには、身に覚え

のないメールが届いたら絶対に文面のURLをクリック

しないことだ。
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【 本日のプログラム 】 8月20日 卓話 「新クラブ結成のお話」 鈴木八四郎 様、金澤平 様

【 次回予告 】 8月27日 卓話 「ロータリーの決まりについて」 後藤 定毅 様

【 第1990回例会】 令和2年8月6日（木） 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 君

【 斉唱 】 「君が代」 「我等の生業」 【 ソングリーダー 】 向井 嘉男 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

27名 19名 73.08% 80.77% 1名 原嶋、肥田、池澤、石川（健）、苗加、竹野、富澤

会長の時間 北砂 明彦 会長

1997号



下記メールは当社に届いたメールですのでご案内

いたします。

①８月ロータリーレート 105円です。

②９月１０日の夜間例会は中止、昼間の例会となる

予定です。

③熊本豪雨災害義援金のお願いします。

④地区大会は１０月１８日に規模を縮小して開催さ

れます。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 阿萬 正巳 副委員長

結婚記念日 石川 達男 君 8月8日

向井 嘉男 君 8月13日

創業記念日 中村 友彦 君 8月14日

「会員増強について」

国際ロータリー第2780地区

第6グループガバナー補佐 辻 彰彦 様

今後の例会についてのご意見
・会員卓話を増やした方がいい。

・出来ることはやっていくべきだ。

・これを機会に個のポテンシャルを高めよう。

・メンバー同士はやはり顔を合わせるべきだと思う。

・少ない人数（4、5名程度）での会食を企画してはど

うか。

・ロータリークラブだけは人と人との出会いを大切にし

たい。

・飛沫防止の為のガードを設置したらどうか。

詳細は下記よりダウンロードください
https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKashmp3FjFU

1FoNHSLd?e=qQCM2g
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幹事報告 野口 宏 幹事

委 員 会 報 告

北砂 明彦 会長、野口 宏 幹事、
皆様、今日はクラブフォーラムです。積極的で建

設的な意見をよろしくお願いします。
向井 嘉男 君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。

中村 友彦 君
創業記念日のお祝いをいただきありがとうございま

す。
新村 千成 君
辻さん、本日の卓話よろしくお願いします。本日は

しっかり勉強して帰りたいと思います。
石川 達男 君
結婚記念日のお祝いいただき、ありがとうございま

す。最近、コロナの影響で妻の顔を見ておりません。

スマイルボックス 石川 達男 委員長 本日 ￥6,000 累計 ￥７９，０００

クラブフォーラム


